CERRARON EL COMEDOR PORQUE LAS TRES COCINERAS ESTÁN INCAPACITADAS

CHIQUITOS PASAN HAMBRE EN ESCUELA



El comedor de la escuela Naciones Unidas pasa vacío todo el día.



Doña Norma le pasa el almuercito a la hija y a la sobrina. Fotos John Durán

ESTIMADOS PADRES, MADRES Y ENCARGADOS DE FAMILIA:

11-06-2014

Reciban un cordial saludo y a la vez comunicarles que no hay servicio de comedor debido a que las tres cocineras se encuentran incapacitadas y el Ministerio de Educación no ha nombrado sustitutas, lo cual se sale de nuestro control encuentran incapacitadas y el Ministerio de Educación no ha nombrado sustitutas, lo cual se sale de nuestro control encuentran incapacitadas y el Ministerio de Educación no ha nombrado sustitutas, lo cual se sale de nuestro control se favor de tomar las medidas del caso enviar a sus niños y niñas con una buena merienda saludable. Esperamos pronto se normalice la situación del comedor en la cual estaremos informando.

Agradeciendo de antemano: MAEd Martin Mora Jiménez.

ÀLVARO VALVERDE L

alvaro.valverde@lateja.co.cr

En la escuela Naciones Unidas, en San Sebastián, los 560 estudiantes ya no pueden alimentarse con los ricos almuercitos porque no hay quién les haga la comidita.

Resulta que las tres cocineras se venían incapacitando desde hace meses, pero el miércoles pasado ya no quedó ninguna y tuvieron que cerrar el comedor escolar.

Esta situación tiene a los chiquitos pasando hambre y a los papás en una pura congoja, ya que muchos son de bajos recursos y no pueden enviarles merienda.

El horario de clases de los niños es de 7 a.m. a 2:20 p.m. y a las 11:25 a.m. tienen un recreo de 40 minutos. Las mamás como doña Norma Padilla aprovechan el receso para llevarles alguito y pasárselo por la malla de la institución.

"Una que puede viene a dejarles algo, pero hay chiquitos de bajos recursos que la única comida que prueban en el día es en la escuela", aseguró doña Norma.

Sin personal. Martín Mora, el director de la escuela, aseguró que lleva tiempo pidiéndole al MEP que les ayude a conseguir a alguna persona que les haga las incapacidades a las cocineras, porque son muy frecuentes, pero en el Ministerio le dicen que no tienen personal disponible.

Lo único que pudo hacer don Martín fue mandar una circular a los padres para decirles que no iba a haber comedor hasta nuevo aviso y pedirles que mandaran una buena merienda a los chiquitos.

"Aquí el problema son las incapacidades porque, por ejemplo, hay una de las cocineras que se incapacita cada tres días y nadie va a querer venir a hacer esos días", expresó.

El "direc" detalló que una de las cocineras tiene licencia de maternidad, otra se incapacitó por el INS por dolor en un codo y la tercera fue a la Caja por un problema en las piernas y de una vez la mandaron para la casa.

Intentamos conocer la versión del Ministerio de Educación, pero al cierre de edición no teníamos respuesta a nuestra consulta.

"Direc" amarrado. El director Mora dijo estar amarrado de manos, ya que el MEP pide ciertos requisitos como el curso de manipulación de alimentos, permisos del Ministerio de Salud, experiencia mínima de dos años y que pueda cocinar para la cantidad de chiqui-

CREO QUE...

chiquitos que tienen

mucha necesidady

que solo dependen de la comida de

la escuela".



MADRE

JOHN DURÁN

tos que hay.

"Yo no puedo poner a cualquiera porque después hasta me pueden denunciar porque los alimentos pueden quedar mal preparados", explicó el director.

Tampoco hay soda como para que los niños se compren algo.

"Lo que esperamos es darles frutas la próxima semana para que no pasen con el estómago vacío, aunque sabemos que no es lo mismo", afirmó.

En la escuela no saben cuándo van a volver a abrir el comedor porque a una cocinera se le vence la incapacidad la próxima semana pero podría volver a irse.